

## Amsham

### **Kinderferienprogramm Reit- und Fahrverein Amsham**

Wie auch in den vergangenen Jahren hat der Reit- und Fahrverein in Amsham den Daheimgebliebenen ein interessantes und vielseitiges Programm „Rund ums Pferd“ geboten. Unter der sach- und fachkundigen Anleitung durch den Vereinsvorsitzenden Wolfgang Kühn, Tanja Fitzthum und vielen weiteren Helferinnen und Helfern aus dem Verein konnten die 21 Kinder im Alter zwischen 7 und 11 Jahren lernen, wie man Pferde füttert, pflegt und mit ihnen richtig umgeht. Aber zur Arbeit gehört auch Vergnügen – wie z. B. eine Kutschfahrt mit dem Huber Hans und dem Monassi Fritz mit einem wunderschönen Gespann. Und zum Abschluss erste Versuche zum Voltigieren – einer Sportart, die gerade für Kinder besondere Bedeutung hat, da sie die Harmonie zwischen Tier und Mensch schult und fördert. Wolfgang Kühn musste trotz des großen Andrangs der Kinder seinen Appaloosa „Joe“ (ein typisches und echtes Indianer-Pferd) dann doch zur Fütterung entlassen, nicht aber bevor es noch zusammen mit seinem Chef eine kleine Brotzeit in geselliger Runde einnehmen durfte.

Text: Hans Stickel (hs)

Fotos: Stickel





